
Ausschussmitglied Pusch stellt die zeitnahe Fertigstellung der Niederschriften durch 
die Protokollführerin fest und fragt, weshalb dies in anderen Ausschüssen nicht 
möglich sei. 
 
Die Anregung wurde zur Kenntnis genommen.  


